

ARCHIVO AGENCIA UNO



NO ACCEDIERON A SUSPENSIÓN TRANSITORIA DE LA HUELGA.

Fracasa nueva mediación en huelga de MEL

En el segundo día de huelga, siguen las tensiones entre Minera Escondida/BHP y el Sindicato N°1 de Trabajadores, jornada en la que nuevamente hubo un fracaso en el diálogo de ambas partes.

Ayer la empresa y el sindicato participaron de una nueva mediación por parte de la Dirección del Trabajo, la que se frustró.

El sindicato, el cual agrupa a más de dos mil 300 trabajadores, declaró que “ante las autoridades presentes y representantes sindicales, la empresa condicionó para realizar las conversaciones que los trabajadores suspendieran la huelga y además indicó que estaba sólo disponible a tratar dos puntos”.

“La empresa indicó que la respuesta del sindicato se debía hacer a más tardar a las 14:00 horas de hoy (ayer), lo que no permitía hacer las consultas a las ba-

ses, por lo que la exigencia y condiciones de la empresa inviabilizaron la apertura de conversaciones”.

Mientras que desde Minera Escondida/BHP informaron que planteó al sindicato suspender la huelga hasta las 20:00 horas de ayer, “para reanudar las conversaciones manteniendo todos los avances efectuados hasta el final de la mediación obligatoria y abriéndose a mejoras en el bono de término de negociación y reajuste salarial”, lo cual no fue aceptado.

Tras ello, la principal cuprífera del mundo informó que “Escondida continúa operando en base a su plan de contingencia, con especial foco en la seguridad de las personas y en irrestricto cumplimiento de la normativa vigente”, agregando que sigue dispuesta a dialogar para llegar a un acuerdo en este proceso de negociación. 🙄